

令和7年度 学校だより

令和7年5月7日発行

若草もゆる



第5号

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む

南城市立佐敷中学校

～連休明けの学校生活始まりました～

心おだやかに

今日から連休明けの学校生活が始まりました。朝から心地よいさわやかな風が流れ、登校する生徒もおだやかな表情で、「おはようございます。」と挨拶してくれました。さて、5月も二週目に入り、新しい学年・学級の雰囲気にも慣れた頃だと思えます。一方、少し気がかりなことや気の緩み等も出てくる頃でもあります。このようなことを踏まえ、本校は今日から5月23日までの期間を「教育相談旬間」として、放課後、学級担任と生徒との二者による面談活動を実施します。

今がんばっていることや、将来のことをはじめ、勉強や進路、友人関係に関する悩みや困りごとなど、膝を交え、傾聴し、寄り添いながら面談する予定です。

面談を実施するに当たっては、事前に教育相談をおこなう目的の説明と、事前アンケートを実施したうえで、各担任は面談に臨むことにしています。



今朝の登校の様子。友達と教室に向かっています。



各学級の朝の会では、健康観察をおこないました。

「人権の日」をとおして

本校は、毎月1回「人権の日」を設定しており、人権について考える機会を設けています。第1回目の今日は「人権とは？」をテーマにした題材を、各教室で視聴してもらいました。視聴後は、ロイロノートに感想を記入し、それらの感想を掲示、共有しました。毎月1回、朝の諸活動の時間帯を活用して実施する予定です。

生徒は皆、真剣に集中して動画を見ていました。その後、ロイロノートに感想を記入しました。



動画視聴を通して、人権が大事にされなければならないこと等について、改めて学びました。

登下校時の交通安全

学校では、折に触れて登下校の際の交通安全に関する学級指導等をおこなっているところです。また、保護者の皆様には、日頃から、生徒の交通安全教育に対するご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

保護者の皆様へ改めて、以下のことにつきまして、お子さんとご一緒に確認等をおこなっていただきますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

【生徒の皆さんへ】

◇歩道からはみ出ないように、また、横に広がって歩かないようにしましょう。

◇車から降りる際、ドアを開ける前に、周囲をよく確認してから開閉しましょう。

【保護者の皆様へ】

◇車でお子さんを降・乗車する際には、正門前の本校駐車場内にてお願いします。また、路上や住宅前での降・乗車はお控えください。

明日8日はジャージ登校

明日は、全校生徒ジャージ登校です。身体計測、視力・聴力・心電図検査を実施するためです。学年によっては、検査の一部を省略しますが、検査をスムーズに実施するための対応ですので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします